

Athlétisme : duel intercollèges au stade Pagnetti

Les jeunes collégiens ont participé à plusieurs courses sous l'égide de l'ASC



Près d'une soixantaine de collégiens ont participé à cette rencontre d'athlétisme.

/ PHOTO F.V.

Ce mercredi, le stade Pagnetti accueillait les élèves de deux collèges: Paul Gauthier et Saint-Charles, sous l'égide de l'Athlétic Club Cavaillonnais. Rejoints par les

benjamins du club, ces collégiens, âgés de 11 à 14 ans, se sont affrontés sur trois épreuves, selon les catégories. Des ateliers, gérés par cinq professeurs d'éducation physique

et les bénévoles de l'A.S.C., ont permis à chacun de ces jeunes volontaires, passionnés d'athlétisme, de se confronter au lancer de Vortex, à la course (50m plat ou 50m haies, 1000m) et au

saut en longueur.

Cette rencontre, dont c'était la sixième édition, placée sous le parrainage de la Fondation pour le Jeunesse Auchan, en présence de son directeur Syl-

vain Lévêque, constitue un révélateur de jeunes talents autant que la possibilité de rassembler des adolescents tous milieux confondus.

F.V.